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平成３０年 豊後大野市教育委員会 ６月定例会 議事録 
 

 

１ 開催日時 

平成３０年６月２５日（月曜日)  午後３時58分開会 午後５時39分閉会 （１時間41分） 

 

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ４名中４名出席 

（出席委員等） 

教 育 長 下 田    博 

１番委員 矢 野  憲 一 

２番委員 藤 居  あ や（教育長職務代理者） 

３番委員 衛 藤  恵 子 

４番委員 衞 藤  栄 一 

（欠席委員）   な し 

事務局    ５名出席 

教育次長 萩 原  憲 士 

学校教育課長 山 田  忠 司 

社会教育課長 廣 瀨  宏 一 

学校給食共同調理場長 衛 本  浩 二（学校教育課参事 兼） 

図書館長 太 田  新 子（社会教育課参事 兼） 

書 記    １名出席 

学校教育課  課長補佐兼教育総務係長兼学校教育係長兼人権教育係長  麻 生  正 文 

 

４ 付議事項等 

協議事項 

 夏季休業期間中の豊後大野市立小中学校・幼稚園の閉庁の取り扱いについて 

議事案件 

議案第32号 豊後大野市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部改正について 

議案第33号 豊後大野市学校給食運営委員会委員の委嘱について 

議案第34号 平成３０年度 豊後大野市立学校児童生徒の就学援助の認定審査について 

 

５ 会議の概要 

○出席者報告 

萩原教育次長 

 

 

こんにちは。 

それでは、委員の皆さまお揃いですので、出席者の報告をさせていただきま

す。出席委員（ ４ ）名・欠席委員（なし）・そして教育長と教育委員会事務局
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 （ ５ ）名の出席です。 

それでは、教育長よろしくお願いします。 

 

 

１ 開 会 

下田教育長 

 

（時候のあいさつの後） それでは、ただいまから平成30年６月豊後大野市教育

委員会定例会を開会いたします。              (午後３時58分開会) 

 

 

２ 前回議事録の承認 

下田教育長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

最初に 会議規則第６条第１項第２号の規定に基づき ５月25日開催の５月定

例会 並びに ５月31日開催の第５回臨時会 の議事録の承認を求めます。 

議事録につきましては、事前に送付され、委員各位もご覧のことと思います。つ

きましては、事務局からの説明を省略し、承認手続を行います。 

議事録について、ご質問等を受けたいと思いますが、何かございますか。 

 

（声なし） 

 

よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

よろしいでしょうか。ご質問等がないようですので、５月定例会 並びに第５回臨

時会 の議事録を承認することに、異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、承認します。 

 

 

３ 議事録署名委員の指名 

下田教育長 

 

 

衞藤栄一委員 

続いて、会議規則第17条第２項の規定に基づき、本会議の議事録署名委員の

指名を行います。４番 衞藤 栄一 委員を指名します。よろしくお願いします。 

 

はい。（了承） 

 

 

４ 会期の決定 

下田教育長 

 

次に、会期の決定でありますが、付議事項等を勘案いたしまして、本日一日限り

といたしたいと思います。異議ありませんか。 
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５ 諸報告 

(１) 教育長報告 

下田教育長 

 

 

 

下田教育長 

諸報告に入ります。まず、教育長報告ですが、その他で学校教育課長の報告と

重なりますので、今回は省略させていただきます。よろしくお願いします。 

（平成30年６月豊後大野市教育委員会定例会資料には教育長報告の記載有） 

 

それでは、各課報告に移ります。 

 (２)各課報告 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

各課の主要な報告を順次、簡潔にお願いします。 はじめに、教育次長 お願い

します。 

 

(萩原教育次長が、教育長・教育次長分について 平成30年６月豊後大野市教育委

員会定例会資料により報告をする)  

 

 

それでは、 続きまして 学校教育課長 お願いします。 

 

(山田学校教育課長が平成30年６月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告

をする) 

 

では、続きまして 学校給食共同調理場長 お願いします。 

 

(衛本学校給食共同調理場長が平成30年６月豊後大野市教育委員会定例会資料

により報告をする)  

 

それでは 社会教育課長 お願いします。 

 

(廣瀨社会教育課長が平成30年６月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告

をする)  

 

それでは 図書館長 お願いします。 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

(「はい、異議なし」の声) 

 

異議なし と認め、本日一日限りと決定します。 

本日の付議事項等は 協議事項 １件 と  議事案件３件 の  計４件です。よ

ろしくお願いします。 
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下田教育長 

 

 

 

衞藤栄一委員 

 

下田教育長 

 

衞藤栄一委員 

 

 

山田学校教育課長 

 

衞藤栄一委員 

 

山田学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

衞藤栄一委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

(太田図書館長が平成30年６月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告をす

る)  

 

各課報告が終わりました。ただいまの各課報告について ご意見、ご質問等がご

ざいましたら、お願いします。どの課からでも結構です。質問等受けたいと思い

ます。 

 

いいですか。 

 

はい、どうぞ。 

 

ブロック塀の調査をされたようなのですが、学校の敷地内だけでなく、通学路もさ

れたのでしょうか。 

 

通学路については、８月初旬までに調査をしていただくようにしています。 

 

そうですか。 

 

まず、学校の敷地内のブロックについて調査をし、報告があったのは、「千歳幼

稚園」の民家との境にあるブロック塀です。それと、「菅尾小学校」のプールの基

礎部分を覆っている部分にあるブロックで、塀ではないのですが、報告がありま

した。通学路危険箇所の合同点検、建設課の職員等々と一緒に点検をし、安全

性には問題がないと、基準的にも問題がないという確認をいただいたところで

す。 

 

ありがとうございました。 

 

２件、ブロック塀等については報告があったということです。結果は安全であると

いうことで、今度は通学路の安全点検に移るということです。よろしくお願いしま

す。 

他にございますか。 

 

（声なし） 

 

よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは、他に（各課の報告には）質問はないようですので、次の付議事項等に

移りたいと思います。 
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６ 付議事項等 

○協議事項   夏季休業期間中の豊後大野市立小中学校・幼稚園の閉庁の取り扱いについて 

下田教育長 

 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

藤居委員 

 

下田教育長 

 

山田学校教育課長 

 

 

下田教育長 

 

山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

山田学校教育課長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

衛藤恵子委員 

 

山田学校教育課長 

それでは協議事項に移ります。説明を 学校教育課長 お願いします。 

 

(学校教育課長が平成30年６月 豊後大野市教育員会定例会資料により説明) 

 

ただいま、説明がありましたが、この件について、何か ご意見、ご質問等が

ございますか。 

 

（「ありません」の声） 

 

初めての取り組みになりますが、３日間（学校が）閉庁するということで。 

 

逆に、今まで閉庁でなかったのですか。 

 

皆さん、そうおっしゃります。今までは、閉庁はだめでした。 

 

別紙１枚に、「夏季休業中の学校閉庁日の設定について」ということで、目的・

期間・その他ということで、付けておりますので、参考にしてください。 

 

これは、今年度の設定ということでよろしいですか。 

 

はい。 

 

今年度の設定ということで。 

 

基本は、来年度以降も13日から15日のお盆の期間は原則閉庁と考えており

ます。ただ、嘱託職員の来年度の勤務については、年度当初の雇用の話し

をする際に、そのことについて明確に話しをして対応をお願いしたいと考えて

おります。 

 

別紙の２に「毎年」と※印以下（この期間に土曜日、日曜日が含まれる場合に

も新たな閉庁日は設けない。）があるのですが、ずっとということでしょうか、そ

れとも今年度限りということでしょうか。 

 

毎年ですね。 

 

基本、毎年この時期は閉庁と考えております。 
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下田教育長 

 

 

 

山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

私的には、３日間の確保をお願いしたいところです。土日は最初から閉庁な

ので、今年は13日から15日までの３日間にしていただいて、これがまいとしと

なると土日も含まれますよね。 

 

はい。そこ辺はもう少し検討を…。 

 

いえ、これでいいのですけど。せっかく閉庁で先生方が休めるというのに、土

日が含まれると１日だけですから、３日間確保してあげた方がいいのではない

かと私はずっと思っているのですけど。まあ、いいでしょう。 

 

では、ご意見ないですか。 

 

（声なし） 

 

それでは、今年度この３日間学校を閉庁するということでいきたいと思います

ので、よろしくお願いします。 

それでは、次に移ります。 

 

○議事案件 

議案第32号 豊後大野市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部改正について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

山田学校教育課長 

 

続きまして、議案第32号 の審議に入ります。 

事務局からの提案を 教育次長、説明を 学校教育課長 お願いします。 

 

(学校教育課長が平成30年６月 豊後大野市教育員会定例会資料により説明) 

＜提案理由＞ 

私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱第３条第３項に定める補助限度

額の一部改正により、要綱を改正したいので、豊後大野市教育委員会事務

委任規則第２条第６号の規定に基づき教育委員会の承認を求めるものであ

る。 

 

ただいま、学校教育課長から説明がありましたが、この件について、ご意見、

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（声なし） 

 

これは、今対象が何人ぐらいいらっしゃいますか。 

 

今、竹田市の「しらゆり幼稚園」に通園している４世帯５人が対象になります。 
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下田教育長 

 

山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

 

萩原教育次長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

山田学校教育課長 

 

 

衛藤恵子委員 

 

下田教育長 

 

 

山田学校教育課長 

 

衛藤恵子委員 

 

山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

萩原教育次長 

 

下田教育長 

 

萩原教育次長 

 

こども園は対象外ですか。 

 

私立の幼稚園になります。 

 

こども園になったときに、見直しはないまま来ているようなのですけど、それで

いいということでしょうか。 

 

私立の幼稚園、中には対応したところと対応しなかった園があると話しを聞い

ております。従前部分の体制でいっている公立幼稚園の保育料との差部分、

均衡を図る部分を、正式には幼稚園を通じて本人さんの負担を軽減している

という流れになっています。 

 

そうなのですけど、今該当するのは市外の園だけですか。 

 

そうです。 

 

犬飼幼稚園はどうなっていますか。 

 

今までは、「しらゆり幼稚園」と大分市の「やまばと幼稚園」のこの２園が、この

制度の該当ということです。 

 

市外の幼稚園の場合に該当するということですか。 

 

いいえ、違います。昔は、「どんぐり幼稚園」も該当していました。だけど、こど

も園になったので、該当しなくなりました。 

 

市内の私立の幼稚園は、新制度に対応しているということです。 

 

竹田市の「しらゆり幼稚園」はまだ新制度にはなっていないということですね。 

 

そうです。 

 

犬飼町に１つ幼稚園がありますよね。 

 

犬飼幼稚園です。 

 

犬飼幼稚園は対象ではないということですね。 

 

話しには出てこないので、大丈夫だと思います。 
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下田教育長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

これは、国の方の金額が変更されるということで、毎年改正されています。 

 

他になければ、よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは、議案第32号について、委員各位の賛否を求め、採決したいと思い

ます。原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

（「はい・異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第32号 豊後大野市私立幼稚園就園奨励費補助

金交付要綱の一部改正について は、原案のとおり決定します。 

 

 

議案第33号 豊後大野市学校給食運営委員会委員の委嘱について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

続きまして、議案第33号 の審議に入ります。 

事務局からの提案を 教育次長、説明を 学校給食共同調理場長お願いしま

す。 

 

(学校給食共同調理場長が平成30年６月 豊後大野市教育員会定例会資料によ

り説明) 

＜提案理由＞ 

豊後大野市学校給食運営会委員が任期満了となり、後任を別紙の方に委

嘱したいので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第7号の規定に

基づき教育委員会の承認を求めるものである。 

 

何か質問等ございますか。 

 

（「ありません」の声） 

 

よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは、議案第33号について、委員各位の賛否を求め、採決したいと思い

ます。原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

（「はい・異議なし」の声） 
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下田教育長 異議なしと認めます。議案第33号 豊後大野市学校給食運営委員会委員の

委嘱について は、原案のとおり決定します。 

 

 

議案第34号 豊後大野市立学校児童生徒の就学援助の認定審査について 

下田教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

続きまして、議案第34号 の審議に入ります。 

この議案の説明及び審議内容等につきましては、地方教育行政の組織及び

運営に関する法律第1４条第７項の規定に基づき、非公開 秘密会としたいと

思います。よろしいでしょうか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。 

それでは、教育次長、学校教育課長のみで審議しますので、他の課長等は

退席をお願いします。なお、学校教育課担当職員は臨席を認めます。それで

は、ここで一時休憩に入ります。 

 

(午後４時34分) 

□□□ 一時休憩 □□□ 

 

 

 ～ 社会教育課長・学校給食共同調理場長・図書館長・担当者退出 ～ 

 ～ 学校教育課長・学校教育課担当職員（後藤清憲 副主幹）入室 ～ 

（午後４時38分開議） 

（非公開・秘密会）開始 

※審査時は、教育次長、学校教育課長、学校教育課担当職員のみ臨席し

た。 

※審議結果は、審査対象者11名のうち、認定８名、不認定１名・保留２名であ

った。 

 

（非公開・秘密会）終了 

（午後５時７分休憩） 

□□□ 一時休憩 □□□ 

～ 学校教育課担当職員（後藤清憲 副主幹）退出 ～ 

～ 社会教育課長・学校給食共同調理場長・図書館長・担当者・入室 ～ 

（午後５時７分開議） 

それでは、開議します。 
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７ その他 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

萩原教育次長 

 

 

 

 

 

 

衞藤栄一委員 

 

 

 

 

 

衛藤恵子委員 

 

 

 

 

藤居委員 

 

萩原教育次長 

 

 

 

 

衞藤栄一委員 

 

続いて、その他 に入ります。 

まず、次第にあります（資料にある教育長報告分を含め）事案の報告及び状況

説明を 学校教育課長 でお願いします。 

 

(学校教育課長が平成30年６月 豊後大野市教育員会定例会資料により教育長

報告分を報告) 

 

事件が発生した時点で、皆さんに一報を入れるべきだったと反省しております。

今後はその点も踏まえて連絡体制を取りたいと思っております。それから、事実

確認ができた時点で、随時報告をすべきだったと思っております。今日こういう

形でまとめて報告をさせていただくことは、大変申し訳ないと思っております。先

週末ぐらいに、一度きちっと報告をすべきだったと思っております。今後、こういう

ことがないように、事実の報告をしていきたいと思っています。 

 

その件で、１点よろしいですか。 

メールでその件について担当からお知らせさせていただいたのですが、急に臨

時会を開催するのはどうかというときは、追加情報分はメールでお知らせさせて

いただいてもよろしいでしょうか。確定したときには、臨時会を開催するようには

なるのですけど。状況報告はできるだけの期間の中で、確実な部分だけを少し

ずつお知らせをしていくことは、ここで確認させていただいてよろしいでしょうか。 

 

いいです。できれば、分かった時点ですぐに（情報は）欲しいです。ＳＮＳでいろ

いろな情報が流れてきていました。私は掲示板等チェックしました。やはり怖い

ので、先程教育長が言われました通りオンタイムがよいと思います。情報を入れ

ていただければ、私たちは「聞いた」とは答えられるので、「聞いた」ということで

あれば報告は受けたということになるので。 

 

教育委員会と関係機関との連携は大変だと思うので、次を誰に聞いていいのか

不安になったので、居住地域ではそういう話題はあまり拡散しないけれど、私が

聞かれない限りしゃべる必要はないのですが、今回はその点ではよかったと思

います。 

 

子どもの情報網はすごく早かったので…。 

 

聞いています。その内容が、事実確認をした内容でない部分がかなりあったりす

るものですから、そこの修正がなかなか難しいので、その事実の部分を早めにお

知らせして、実際の部分は分からない部分がかなりあったので、そのお知らせの

仕方が難しいと思っています。 

 

隠すわけではないのですが、起きていること、判明したことだけを随時報告して

いけば、それが正しいことであって、「ＳＮＳとかで拡散されることはまだ信用しな
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藤居委員 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

山田学校教育課長 

 

 

 

 

衛藤恵子委員 

 

 

 

山田学校教育課長 

 

いでください。」と、「こちらが報告していることが正しいです。」と、堂々と言えるじ

ゃないですか。それが、一番の正義だと思うので。 

 

その点では、こちらも鈍感な対応をしてしまったと、反省していますので、次回こ

ういうことが起きないことが一番ですけど、似たような事例で報告でも事実を随時

きちっと伝えたいと思います。一報を入れた後がなかったので、どうなったのかと

思われたと思いますので、議会に報告する前に、このレベルの報告は委員さん

にお知らせすべきだったと思いますので、そこは今後反省にしたいと思います。 

 

(学校教育課長が別紙資料にて、不審者案件分を報告) 

 

この案件については、まったく報告をしていなくて、大変すみませんでした。 

ニュースに取り上げられた時点で、委員さんに報告すればよかったのですが、流

れてしまって、そのままになってしまいました。２つ続けて、鈍い対応をしてしまっ

たと反省しています。 

 

まさかと思うことが、起きるので。 

 

最近、学校から不審者情報を持って帰ることが多くなった気がします。ここ最近、

２・３枚持って帰ってきて。もらって帰ってときに、どう対処していいかと思うのです

が。気をつけなさいということはできるのですが、帰る時間が皆まちまちだったり

するので、田舎だったら、帰るところが遠方や一人だったりするので。何人かで

一緒に帰るようには学校では指導されているようですが。子どもたちもなかなか

危機的な気分があるような、ないような感じがします。難しいなと思っています。 

 

山田学校教育課長、今度校長会で言っていただけませんか。通知文を出して、

終わっている気分になっているということでしょう。要は通知文をもらっても何をし

ていいか分からないということだと思います。保護者が。学校も手紙を出せば安

心している。そうではなくて、全体集会をする等の指導をするなどの、子どもたち

に意識づけをする必要があると思います。 

 

この事案の後は、各学校全体集会をして、（防犯標語）「イカのおすし」を確認す

るなどをしています。子どもにも機会ある毎に指導すると同時に、保護者にもこう

いう場合にはこうするなどのルールを確認するなどの方法しか今のところないと

思っています。 

 

通学路の人達に、見守りで道路に立つとかではなく、近所のお年寄り等に、何

時ぐらいには子ども達が通るので声かけをお願いすることもできるのではないか

と思います。 

 

協力要請ができているかですね。 
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下田教育長 

皆が意識を持たないと不安な部分があると思います。 

 

そういう対応を取っていると、知らない人も声をかけないと思うので。 

 

うちの地区で、上のお兄ちゃんやお姉ちゃんは１人で行きたいのですが、中に

は真面目にコツコツと下の子ども達を連れて行く子がいて、先に行く子どもたち

ともめたことがありました。学校も指導の段階で、小さな子は上の子どもが行くと

いえばついて行くので、高学年の４・５・６年生に１･２年生をちゃんと引率して行

きましょうという教育を、そこが要なので、大人が付いて行かないので、上の子達

にしっかり連れて行きなさいという、リーダーシップ的な指導をした方がいいので

はないかと思います。 

 

学校の事情と、集団登校の是非の問題があって、そういう保護者の声があるとい

うことであれば、今度の１学期末ＰＴＡで、どういう姿の登下校が理想なのかを議

論してみたらいいかと思います。各学校とも。百枝小学校のように集団登下校す

れば、それはそれで安全性が確保できていいかもしれないけど、狭い通路の中

で車が突っ込んで、集団登下校はやめましょう、ということが一方では出てきたり

します。その点は、各学校の実情にあったことで、ただ小さい子を守るという意味

合いでの高学年の意識の問題は、日常のルールの中で学ぶことができるはず

ですから。その点は呼びかける提案をしてみてください。 

 

連絡調整に移ってよいですか。 

 

議会の報告方が。 

(教育次長が別紙資料にて、平成30年第２回豊後大野市議会一般質問関係等

を報告) 

 

それでは、大変すみませんが、連絡調整に入らせていただきます。 

 

 

８ 連絡調整 

○ ７月定例会・（中体連）県大会の応援・第６回臨時会 等の日程調整 

下田教育長 

 

萩原教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

７月定例会の日程等について、教育次長 提案をお願いします。 

 

（教育次長） はい、それでは提案させていただきます。 

中体連の県体会が７月２５日（水）～２７日（金）にかけて開催予定です。教育委

員さんにおかれましては、毎年３日間の中日に応援をお願いしております。昨年

は、応援から帰ってから定例会を開催しております。今年は、教育長が大分県

教育長協議会の総会に由布市に７月２６日午後２時から参加予定でありますの

で、応援の前に定例会をしたいと思います。そこで、７月定例会につきましては、

７月２６日、木曜日 午前９時００分から開催したいと考えています。会議終了

後、大分市の方へ移動していただき、県大会の応援をお願いしたいと思いま
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下田教育長 
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下田教育長 

 

 

萩原教育次長 

 

下田教育長 

 

全委員・事務局 

 

す。それでは、７月定例会について、ご協議の程、よろしくお願いします。 

 

ただいま、教育次長より ７月定例会を 

７月２６日木曜日 午前９時００分から開催、という提案がありましたが、皆さん、ご

都合はどうでしょうか。 

 

===== 教育委員と事務局とで確認を行う ===== 

【応援については、矢野委員が都合により欠席する回答有。】 

 

７月２６日木曜日 午前９時００分から７月定例会開催ということで、決定してよろ

しいでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

７月定例会は、７月２６日木曜日 午前９時００分から行いますので、よろしく願い

します。 

 

もう一つ日程をお願いしたいと思います。 

それと、教科書採択の２回目の会議が7/31を予定しております。その後、教育事

務所に報告する期間が２週間ありませんので、その間に臨時会を開催させてい

ただきたいと思います。８月６日月曜日の午前９時30分から開催をお願いしたい

と思います。いかがでしょうか。 

 

===== 教育委員と事務局とで確認を行う ===== 

 

８月６日月曜日の午前９時30分から第６回臨時会を開催でお願いします。 

その他、連絡調整がありますか。 

 

中体連の結果が出ていますので、文書をご覧ください。 

 

他にないですか。 

 

（声なし） 

 

 

 

９ 閉会 

下田教育長 

 

 

 

それでは、これをもちまして、本日の日程は全て終了いたしました。 

平成30年６月 豊後大野市教育委員会定例会を閉会いたします。 

お疲れ様でした。 

 (午後５時39分閉会) 

 


